

Covid -19 : la FDA retire l'autorisation d'utiliser en urgence l'hydroxychloroquine

Abderrahim DERRAJI - 2020-06-16 16:09:48 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'Agence américaine du médicament (FDA) a retiré le lundi 15 juin l'autorisation d'utiliser en urgence la chloroquine et l'hydroxychloroquine. «Il n'est plus raisonnable de croire que l'administration par voie orale d'hydroxychloroquine et de chloroquine soit efficace dans le traitement du Covid-19», a indiqué dans un courrier Denise Hinton, responsable scientifique de la FDA. «Il n'est pas non plus raisonnable de croire que les bénéfices connus et potentiels de ces produits dépassent leur risque connu et potentiel», a-t-elle ajouté en annonçant la fin de leur utilisation en urgence. L'Agence américaine avait autorisé le 30 mars dernier le recours à ces deux molécules uniquement chez les patients hospitalisés suite à une contamination par le SARS-CoV-2. Le président américain Donald Trump fondait de grands espoirs sur l'hydroxychloroquine qu'il a lui-même reçu pendant deux semaines à titre préventif. Mais la FDA avait mis en garde le 25 avril contre l'usage des deux antipaludéens «en dehors d'un milieu hospitalier ou d'essais cliniques en raison du risque de troubles du rythme cardiaque».